

QUINZAINÉ DÉCOLONIALE

ATELIER KASÀLÀ

La plateforme « Décolonisation des esprits et de l'espace public » vous invite à découvrir l'art du Kasàlà!

Essayez-vous au Kasàlà contemporain, avec **Jean Kabuta**, professeur émérite de l'Université de Gand, poète et écrivain et Fondateur de l'asbl Kasàlà.



Le **Kasàlà contemporain** est un art de la célébration et de valorisation de soi et des autres, une sorte de poème-récit mais aussi un art de vivre, inspiré de traditions orales africaines.

Quand ? ⇒ **28.10**, à 14h

Une initiative de la



MONS
> MAISON FOLIE
Rue des Arbalétriers, 8

INFOS / 0491 25 69 00

info.platformedecolonialemons@gmail.com

RESERVATIONS :

 @platformedecolonialemons



Fédération
Littéraire
Thurnen
Éducation
Supérieure
de Belgique
www.thurnen.org



| mars >



Avec le soutien de la
**FÉDÉRATION
WALLONIE-BRUXELLES**

